Ofrece el gobierno 13,765 plazas para médicos especialistas

Los puestos de trabajo, en zonas marginadas, pero también en ciudades que han sido de difícil cobertura, explica Zoé Robledo

Forceps. El gobierno federal abrió este martes la convocatoria para la contratación de 13 mil 765 médicos especialistas en todas las instituciones del sector salud del país "con sueldos atractivos", informó Zoé Robledo Aburto, director general IMSS.

Durante la conferencia mañanera del presidente López Obrador y luego del debate público sobre la contratación de 500 médicos cubanos, Zoé Robledo dijo que las vacantes se ubican en zonas remotas de alta marginación y pobreza; pero también en ciudades donde hay plazas y turnos que han sido históricamente de difícil cobertura.

Reclutarán médicos en las cinco especialidades en donde las instituciones de salud tienen déficit: médico internista es la número uno, con 1,753 vacantes; urgenciólogos con 1,728; ginecología y obstetricia 1,572; pediatría con 1,517 y anestesiología, con 1,367. PAG 6

Abren convocatoria para contratar a casi 14 mil médicos especialistas

Las áreas de necesidad son internistas, urgenciología, ginecología y obstetricia, pediatría y anestesiología

Redacción

Ciudad de México

El gobierno federal abrió la convocatoria para la contratación de 13 mil 765 médicos especialistas en todas las instituciones del sector salud del país "con sueldos atractivos", informó Zoé Robledo Aburto, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Durante la conferencia mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador, el funcionario de salud explicó que los interesados podrán consultar las plazas en la página de internet www.medicosespecialistas.gob.mx, en donde está publicada la convocatoria que va dirigida a médicas y médicos especialistas para cubrir vacantes en zonas remotas de alta marginación y pobreza en territorio mexicano; pero también en ciudades donde hay plazas y turnos que han sido históricamente de difícil cobertura.

"Lo que se va a poder consultar en la página por parte de todas y de todos son estas vacantes, estas plazas que tienen recursos asignados, que tienen presupuesto, pero que históricamente y que para este año siguen estando vacantes. Son 13,765 que están a lo largo de todo el país; 5,252 de estas vacantes corresponden a sistemas de salud estatales de los 15 estados justamente en donde el

plan de transformación, el Plan de Salud Bienestar se está llevando a cabo este año", detalló.

Zoé Robledo Aburto adelantó que se reclutarán médicos en las cinco especialidades en donde las instituciones de salud tienen más necesidad: médico internista es la número uno, con 1,753 vacantes; urgenciólogos con 1,728; ginecología y obstetricia 1,572; pediatría con 1,517 y anestesiología, con 1,367.

"Justamente coinciden muchas de estas especialidades, sobre todo Urgencias, los internistas o los anestesiólogos de las que se dejaron de formar históricamente en los últimos años se dejaron de formar muchos de estos especialistas, que son los que más necesita el Sistema de salud", señaló el titular del IMSS

¿DÓNDE HAY VACANTES?

INSABI tiene 8,272 de estas vacantes, que son las que hacen falta en los estados; le sigue el Seguro Social en su régimen ordinario, con 2,588; el IMSS-BIEN-ESTAR con 1,765; PEMEX con 133 y la Comisión Coordinadora de los Institutos Nacionales de Salud y Hospitales de Alta Especialidad con 28 vacantes.

¿CÓMO POSTULARSE A LAS VACANTES?

Los médicos especialistas van a poder ingresar a www.medicosespecialistas. gob.mx para hacer el proceso de registro, completando datos generales: su nombre, la CURP, un RFC, un correo electrónico y la contraseña para que generen un usuario para poder acceder a la plataforma.

Una vez que ingresan a la plataforma con su usuario y contraseña van a poder ingresar el resto de la información, co-



Zoe Robledo, director general del IMSS, detalla el plan de reclutamiento.

mo su especialidad y lugar de residencia actual

"El martes 7 de junio se presentarán los resultados de esta convocatoria y ese mismo día, el martes 7, se van a generar las invitaciones por correo electrónico para cada uno de estos médicos y médicas para que acudan a las 32 sedes que se van a instalar el 11 de junio, sedes de recepción de toda la documentación, y no sólo de recepción, ahí estaremos todas las instituciones que estamos

buscando a los médicos especialistas para que puedan iniciar ya sus procesos de contratación", explicó Zoé Robledo •

Son 5,252 vacantes que corresponden a sistemas de salud estatales de los 15 estados en donde el Plan de Salud Bienestar se está llevando a cabo este año